
NOTES OCEANE MICHAUD


AG saison 2023-2024 :

Rappeler qu'une AG est importante car elle sert à développer un club.

Tour de table pour que tous le monde ce connaisse.

Présentation du club et du fait qu'il marche principalement avec du bénévola et rappeler les 
séances que

l'on propose (mercredi aprème, piscine le mercredi soir (annulé à cause de la coque), samedi 
matin,

samedi aprèm, sortie rivière le dimanche quand le niveau d'eau est correct, escalade le soir en 
hiver,

compétition ou rassemblement rivière le week-end)

effectif de cette année 48 environ.

ressenti de chacun pour essayer de défaire les tensions accumulé au sein du club.

Bilan financier on sort environ 2500€ et on en rentre 4500 €.

Points positifs

– Les jeunes qui progressent en rivière et s'engage sur les compétitions ex : pau

– Qualendrier 2024 plus chargé que 2023.

– Rappel des résultats de Thomas, Mathieu 6 et Rémy aux championnats du monde.

– Arrivé de Rémy et Tom Dolle (3ème aux championnats du monde). Avec leurs accords et leurs

disponibilitées voir si ils peuvent encadrer avec Enzo le groupe compétition et les amener sur les

stages rivières, freestyle. Avec un financement/defraiement (en tant que indépendant).

– Signature du Règlement club lors de l'inscription à la MJC.

– Retour d'un club à Lacanourgue. Ils veulent s'occuper de l'orga du tradis Lot.

– Ouverture d'un créneau le samedi matin de temps en temps. (négociation avec le bassin pour 
un

créneaux le soir après les cours. Voir disponibilité de Tom et Rémy).

– Nouvelle convention avec les BPJEPS et la Mairie.

– On aura bientôt un barillé à code. En effet beaucoup trop de monde avait la clefs du club. De 
plus

le barillé sera beaucoup plus pratique d'utilistation (on aura plus besoin de déranger les

responsable du SEV pour qu'ils nous ouvre quand on oublie la clefs). Le club restait trop souvent

ouvert lorsque l'on était sur l'eau. Il se trouve qu'un kayak à disparu. Il sera très important de ne

pas partager le code avec n'importe qui afin que cela ne se reproduise pas.

– On est en train de mettre en place une fiche de suivis de l'état de la remorque.

Points négatifs :

– annulation de bcp d'évènements à cause niveau d'eau FKT off millau ou trop de pluie

Journée portes ouvertes et fête de l'eau, compétition régionale de sport adapté.

– NG pas très bonne organisation sur plusieurs points (bareurs dragon boat, liste de départ, 
jugement

français pas annoncé aux compétiteurs) mais réglage en cour. C'est pour cela que l'on rentre 
dans

la comission freestyle. Point positif on était 150 inscrits.

– Quelque petit désistement négatif au dernier moment. Ng (les bareurs abandonnent leurs 
postes

après 10min...). A l'Agout on était 10 de prévu donc on réserve le camion de la MJC et on prend 
le

notre en plus. Au final au dernier moment 2 personnes se désisitent et 1 camion aurait suffit.

– Conflit permanant à cause des règles de vie (dire bonjour, ranger les affaires mouillées dans le

séchoir, faire les ménage du club) avec les Bpjeps. Pour régler cela on a prévus de faire un goûter

de rentrer avec pour ce présenter et présenter le club. Y expauser les avantages de prendre la

licence au club (défraiment de certaine sortie, envie des membres du club de partager leur

expérience d'encadrement...). On fera signer à tous le monde (BPJEPS et encadrant présent) le

règlement club pour qu'il n'y ait pas de quiproquo. Il y a quelque mois on a fait une réunion avec 
le

CNAM et Lionel. Il en est sortie que sur le calendrier 2024/2025 on pouvait essayer d'insérer 2

mercredi après midi club (ce serait les bpjeps qui encadrerait l'école de pagaie). Et une journée

entretient et réparation de matériel de kayak.

Possibilité d'améliorer ce calendrier pour les prochaines années.




– Cette année on s'est senti submergé par les réunion (2 par semaines en septembre)... cd, 
piscine,

bpjeps, comission freestyle, ng, Mairie pour la convention, organistaion de rassemblement qui

n'ont pas lieu. On ressent le manque d'envis des gens de s'engager dans le club en tant que

bénévole. On a besoin d'être un peu plus soutenu.

– Manque de communication et de médiatisation du club (journaux, facebook, instagram...) pour 
se

mettre en avant (travail d'un bénévole chargé de communication en collaboration avec le


secrétaire)

– Gens mécontant de venir de Cahors, Montauban... avec un spot qui touche alors qu'il y a le 
niveau

requis pour un spot convenable. Certes nous venons de moins en moins ramer. mais il y aurait 
une

meilleure dynamique si le spot était mieux... on avait pas ces problèmes avant. De plus on voulait

essayer de dévélopper un créneaux le soir de 17h à 18h toutes l'année pour ajouter une séance 
au

groupe compétition (pour faire du slalom par exemple si le spot ne tourne pas. Il faudrait assigner

un seul référant spot Freestyle (thomas ?).

– On devait conserver le créneaux piscine malgrès le changemet de gestionnaire mais il se trouve

qu'ils ont du mettre une coque inox dans la piscine et on risquerais de l'abimer avec les kayaks.

Donc ils nous reffuse finalement l'accès. Les bpjeps et les nouveaux en on grandement besoin 
pour

apprendre l'esquimautage. Le groupe compétition l'utilise pour continuer à s'entrainer au chaud 
en

hiver. Il faudrait essayer de voir avec la mairie avec l'appui de la fédé si on peut renégocier. Et voir

si d'autres piscine de france sont équiper de cette coque et que les kayakistes ne les abimes pas.

– On était pas du tout présent aux minolimpique

Améliration a voir :

– Faire un repas club cette hiver afin d'essayer de recréer une cohésion club qui a visiblement

disparu.

– Organiser une grosse journée porte ouverte fin Aout avec un repas club le soir.

– Faire fiche de suivi pour la remorque (voir Jonathan MJC),

– Journée porte ouverte en mai avec le passage de la flamme ? Repas club le soir ?

– Redévelopper le club au niveau de la communication. Sur FB (photo de chaques sorties), 
résultat

dans le journale, Journée portes ouvertes faire une grosse communication.

Avoir un responsable communication (photos/blog/FB). Ce mois-ci on a fait l'agout, le tayrac, le 
moyen

tarn, et là on va à pau.

– Faire des stages rivières, freestyle, sécu, initiateur, pagaie couleur.

– Organiser la compétition de freestyle pour les piges mi mars.

– Participer à l'organistion du stage fille en mai ?

– Relancer le régional de sport adapté ? Avec les France ?

– Fkt off octobre ?

– Voir la date du Tradit lot avec Lacanourgue.

Choses à faire :

Réparation raft

fixation raft

réparation slalom et desc

installation digicode.

Inventaire matos

Prime pour sportif de millau par la mairie.

CD Lozère fusion avec mende, rodez, (lacanourgue en création)

CD dossier de financement pour les jeunes .

Date CD

Voter le nouveau bureau (prévoir une nouvelle date d'AG rapidement avec communication par 
mail)

Matériel à acheter :

kayak de Bastien, 600€




Barillé à code, 500€

Appareil photo 100€

kayak école de pagaie 600€

tente, 1000€? voir MJC ou fédé avec flocage ?

logo club a revoir ? achat pull floqué ?

En 2022 on a fait ça :

2022

agout quelque jeune avec des bains

Pau avec thomas coco enzo jb


St pierre thomas enzo

tradit lot avril tous les vrai bénévole + jeunes

1000 pagaie coco matéo rené zazou bruno nico ludo et nous

Régional de sport adapté annulé

cauterace enzo nico

Fête de l'eau annulée + jop

Tournon antoine 3 moi 2

coupe d'espagne 5 avec les cadets

longues chpt france moi 3/ thomas podium / lulu final/ jerem 6/ 8 participants du club

Ng lulu béa thomas zazou enzo moi cadets

2023

2 septembre forum des assos

9/14 octobre championnats du monde freestyle

21/22 octobre Agout

28/29 octobre Haut Tarn +AG


04/05 novembre FKT'off Pau

7/11 on devait avoir le retour de la piscine... annulé

Parade de Noël 16 et 17 Décembre 2023 (annulé) + 1 entrainement un peu avant.

30/31 mars Escale à Sète

30-31 mars et 1 avril St Pierre FKT'N date à voir

15/16 avril Tradi 'Lot date à voir avec Lacanourgue.

25/26 mai Cauterace date à voir

PBR date à voir

carole date à voir

8/12 mai 1000 pagaie

8 au 12 mai stage fille freestyle

13 mai Flamme Olympique Millau + Fête de l'eau + journée portes ouvertes.

18/20 mai Outdoor Mix date à voir

18/19 mai FKT'N Tournon (orga par Beaugency)

8/9 juin Longues FKT'N

27 au 30 juin Championnats d'Europe NG Millau

Stage freestyle avec tom et quim. date à voir

Stage rivière sécu date à voir

Pagaies couleur date à voir

monitora + initiateur date à voir

voir championnats de france ? Vaires 5/6 octobre 2024 date à voir

Fontolière 2024

Mavamania 28/29 Septembre 2024

Répartition des Frais à venir

Vote du bureau.


